



Elternbrief im Dezember

Liebe Eltern,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und das Schulhaus ist gefüllt mit Plätzchenduft, Weihnachtsfeiern und warmen Lichtern. Aus den Klassen klingen Winter- und Weihnachtslieder und die Adventskalender werden voller Freude täglich geöffnet. Und endlich ist es soweit, die Winterferien stehen vor der Tür. Wir können auf viele schöne Ereignisse zurückblicken:

Ein Highlight der letzten Wochen war sicherlich das Theaterstück „Henriettas Reise ins Weltall“, das alle Kinder der Schule mit Begeisterung genießen konnten.

Die Fahrradtage für die Drittklässler fanden mit viel Spaß und Freude statt und die Kinder können nun sicherer Fahrrad fahren 😊.

Die Kinder des Jahrgangs E1 haben am Programm „Aufgepasst mit Adacus“ teilgenommen, hier stand auch die Verkehrssicherheit im Vordergrund – das Überqueren einer Straße wurde intensiv geübt.

Das Schülerparlament hat einen Schulkiosk konzipiert und diesen im Dezember erstmalig eröffnet. Der Andrang war groß, die Kinder haben das Angebot gerne angenommen.

Die Beschilderung für die Elternhaltestelle ist nun fest installiert, wir sind Ihnen dankbar, wenn Ihr Kind ab diesen Haltestellen die wenigen Schritte alleine zur Schule laufen darf.

Wir möchten uns ganz herzlich bei Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im letzten Jahr bedanken und freuen und auf das gemeinsame neue Jahr mit Ihnen und Ihren Kindern.

Wir wünschen allen Familien eine erholsame, friedvolle, fröhliche und schöne Ferienzeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Liebe Grüße

Katja Homeyer, Madlène Kurtscheid und Inge Neuhaus

